



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN HARIAN (RPPH)
TK GLOBAL ISLAMIC SCHOOL T.A. 2020-2021

Kelompok usia / Semester : A (4 – 5 Tahun) / 1
 Tema : Diriku
 Sub Tema : Ciri-ciri tubuhku
 Alokasi Waktu : 10 menit
 Hari/Tanggal : Rabu, 7 April 2021

Materi Kegiatan :	- Doa sebelum belajar - Tubuhku ciptaan Tuhan - Ciri-ciri tubuhku - Lagu “AKU ciptaan Tuhan”
Materi Pembiasaan :	- Bersyukur sebagai ciptaan Tuhan. - Mengucapkan salam masuk dalam SOP penyambutan dan penjemputan. - Doa sebelum belajar dan mengenal aturan masuk ke dalam SOP pembukaan. - Mengenalkan aturan bermain - Mencuci tangan masuk dalam SOP sebelum dan sesudah makan/berkegiatan.
Alat dan bahan :	Buku Cerita , Alas kerja, Loose parts, Lem, Gunting, Spidol, Crayon , Cermin
Tujuan Pembelajaran:	- Anak mampu melakukan ibadah sehari-hari - Anak mampu mengenal ciptaan Tuhan - Anak Mampu mengenal ciri-ciri anggota tubuh - Anak mampu melakukan aktivitas seni - Anak mampu menghargai diri sendiri dan orang lain sebagai rasa syukur .
Kegiatan Pembelajaran:	<p>Pendahuluan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Salam, menanyakan kabar siswa, mengecek kehadiran siswa • Bernyanyi “Aku Ciptaa Tuhan” • Berdoa • Membacakan buku Cerita “ <p>Inti</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru mengajak anak mengamati beberapa gambar wajah. • Guru memberikan anak kesempatan untuk menanyakan hal-hal yang ingin diketahui terkait dengan gambar yang ditunjukkan. • Guru mengajak anak bercermin untuk melihat wajahnya sendiri dan meminta anak untuk dapat menyebutkan ciri-ciri tubuhnya • Guru mengajak anak melihat teman sekelasnya dan mengajak anak untuk menyebutkan persamaan dan perbedaan dari ciri-ciri tubuhnya dengan teman sekelasnya. • Guru mengajak anak membuat wajah tentang dirinya melalui media loose parts yang disediakan • Guru mengajak anak untuk mengkomunikasikan ciri tubuhnya dari karya yang dibuatnya <p>Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menanyakan perasaan selama hari ini • Berdiskusi kegiatan apa saja yang sudah dilakukan hari ini • Berdoa , salam, Pulang
Penilaian :	<p>Sikap : Percaya diri, Keberanian, bersyukur</p> <p>Pengetahuan : Menegal ciri-ciri tubuh, Menyebutkan perbedaan dan persamaan ciri tubuh,.</p> <p>Ketrampilan : Membuat wajah dari media loose parts</p>

Jakarta, 9 April 2021

Choirina Ardiyanti, S.Pd

FORMAT PENILAIAN

Program Pengembangan	KD	Indikator	ANAK YANG DINILAI			
			BB	MB	BSH	BSB
Nilai agama dan Moral	1.1	-Anak terbiasa bersyukur dirinya sebagai Ciptaa Allah.				
	3.1-4.1	-Anak terbiasa berdo'a sebelum dan sesudah belajar				
Motorik	3.3 - 4.3	-Anak dapat melakukan gerakan motorik halus yang terkontrol				
Kognitif	3.6-4.6	-Anak dapat mengenal bagian tubuh yang ada di wajah beserta ciri-cirinya				
Bahasa	3.11 – 4.11	-Anak dapat menceritakan ciri-ciri tubuhnya				
Sosem	2.5	-Anak memiliki perilaku yang mencerminkan sikap percaya diri				
Seni	3.15 - 4.15	-Anak terbiasa membuat karya seni sesuai kreativitasnya				

Teknik Penilaian yang digunakan :

- Catatan anekdot
- Catatan hasil karya
- Skala capaian perkembangan